

Kommuniziere deine Ideale

– Schaffe Vertrauen in deine Organisation

Veränderte Anforderungen post-Corona an innovative Homepages von Realschule plus



Ein wesentlicher Effekt der Pandemie war, dass die Onlinepräsenz von Schulen immer wichtiger wurde. Schulhomepages waren die erste und in Zeiten des Lockdowns auch oft die einzige Anlaufstelle für Eltern, Schüler und Schülerinnen.



Neben den klassischen Elementen einer Homepage kamen auch Lernplattformen Social-Media-Elemente



und digitale Klassenbücher/ Elterninfosysteme hinzu.



Auch kamen Imagefilme hinzu, mit denen die Schulen sich und ihre Arbeit in Zeiten der Pandemie und des Lockdowns präsentieren konnten.

Unseren ersten Imagefilm drehten wir bereits 2014, aus dem dann noch ein kurzer Clip entstand.



Ein weiterer selbstproduzierter Imagefilm kam in der Pandemie hinzu.



Doch das nächste Projekt – the next step – steht schon in den Startlöchern. Virtual Reality gewinnt mehr und mehr an Bedeutung und so wird es auch unser Ziel sein, unsere Schule virtual erlebbar zu machen mit Hilfe eines 360°- Rundgangs und einer virtuellen Tour durch unser Schulhaus. Die ersten Beispiele hierfür finden sich schon.



Für alle, die Interesse haben, sich an einen eigenen Imagefilm zu wagen oder gar an eine virtuelle 360°-Tour durch ihr Schulhaus, können wir aus unserer eigenen Erfahrung einige Tipps mit an die Hand geben:

Von der Idee zum Film (Ablaufplan, Scriptvorlage):



Programme für die Videobearbeitung (Mac):



Professionelle Videobearbeitungssoftware (Mac & PC):



Jeder Film ist nur so gut wie die Kamera, mit der er gedreht wurde.

.... UND FÜR 360°



Kostenfreie Programme für 360°-Videos gibt es auch

